



Noroña, “un compañero de primerísima”: Sheinbaum

LA EXMANDATARIA capitalina aseguró que el diputado jugará un papel importante en la 4T

ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrarepública.mx

Luego de que el actual diputado federal por el PT, Gerardo Fernández Noroña, se inconformara por no ser considerado como coordinador de la bancada de Morena en el Senado de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, ofreció diálogo y aseguró que el también ex aspirante presidencial seguirá desempeñando un papel muy importante dentro del movimiento de transformación.

“Gerardo va a seguir jugando un papel muy importante en el movimiento de concientización, de formación, la gente quiere muchísimo a Gerardo, pero ya voy a platicar con él en su momento”, aseguró.

En conferencia de prensa, la próxima mandataria federal aseguró que el que ganó el tercer lugar de la contienda interna es un compañero de primera que cuenta con su cariño.

“Gerardo Fernández Noroña es un compañero de primerísima, aparte del cariño, como compañero de lucha, pues tenemos un cariño personal, él fue muy cercano a ‘La Chata’, María Fernanda Campa, hija de Valentín Campa, que yo conocí desde muy pequeña (...) hasta tenemos en común personas que nos formaron”, reveló.



“Ya voy a platicar con él en su momento”, afirmó la morenista.
Cuartoscuro

Sin embargo, explicó que la encuesta en la que participaron para seleccionar al candidato del movimiento, Fernández Noroña entró en representación del Partido del Trabajo, mientras que Manuel Velasco Coello por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), y ella, Marcelo Ebrard Casaubón, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal Ávila por Morena.

Pero apuntó que “es un compañero del movimiento de primera y no tiene por qué haber división ni de nuestra militancia ni del propio Gerardo ni nada, él es parte del movimiento y de manera muy importante. Siempre nuestro respeto y reconocimiento”.

Estas declaraciones de la exjefa de Gobierno se dan luego de que el próximo senador plurinominal acusara que Morena no cumple los acuerdos porque él al haber obtenido el tercer lugar en el

proceso interno tendría que ser el coordinador de la bancada morenista, al llegar a la Cámara Alta, por ese partido.

Además de que se lanzó en contra de Adán Augusto López de quien recordó que obtuvo el cuarto lugar y de Ricardo Monreal que alcanzó el sexto sitio con solo 6 por ciento, y aún así tendrá la coordinación en San Lázaro.

“Es incorrecto que digan que los compromisos se cumplen y luego haga maromas para no cumplir”, señaló Fernández Noroña.

“¿Quién quedó en sexto lugar? Monreal, le están dando la coordinación de la Cámara de Diputados, lo que le correspondía al tercer lugar (...) No se vale hacer trampa en la discusión. (...) Ahora resulta que quien queda en último lugar le dan el tercero y justifican eso diciendo que quedé en cuarto y no es cierto”, añadió en un video publicado en sus redes sociales.●